



Inaugurée en 2000, l'UFAR est une université arménienne francophone, créée à l'initiative des Ministres arméniens de l'Éducation et des Affaires Étrangères et de l'Ambassade de France à Erevan. Elle est implantée à Erevan.

Objectifs

L'UFAR a vocation à former une élite francophone et qualifiée dans le domaine du droit, du commerce et de la gestion.

Enseignements

En complément des enseignements nationaux arméniens, les étudiants inscrits à l'UFAR bénéficient des enseignements de l'Université Lyon III qui envoie chaque année plus de 70 de ses professeurs en mission.

L'originalité du programme tient au fait que les étudiants entrants à l'UFAR en 1^{ère} année ne sont pas, a priori, francophones et le deviennent au cours des 6 années du cursus. La part des enseignements en français s'accroît à chaque année du cursus. Les enseignements de 5^{ème} année se font exclusivement en français.

Filières proposées

Il existe 3 facultés à l'UFAR : commerce, droit et gestion.

Diplômes

Depuis 2007, l'UFAR délivre des doubles diplômes français et arméniens de niveau licence (en 4 ans) et de niveau master (+ 2 ans).

Effectifs

Chaque année, près de 800 étudiants étudient à l'UFAR. Ils étaient 214 à réussir le concours d'entrée en 1^{ère} année en septembre 2009.

Encadrement

La direction de l'UFAR est assurée par un Recteur et un Secrétaire Général tous deux français et recrutés par le Ministère des Affaires Étrangères et Européennes. Depuis la rentrée 2009, un Volontaire International assure les fonctions de coordinateur pédagogique.

Le corps professoral est francophone et, en grande majorité, d'origine arménienne. Les professeurs français de l'Université Lyon III viennent régulièrement en mission et assurent plus de 70 missions d'enseignement par an.

Frais d'inscription

En moyenne, 1000€ par année d'étude.

Site internet

www.ufar.am